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別 紙１ 

２．報告事項 

 （１）平成２３年度上半期の発注工事等にかかる入札・契約手続きの運用状況等ついて 

 （２）競争入札等参加資格停止等の運用状況について 

 （３）談合情報対応状況について 

 （４）その他 

    ・平成２３年度第２回定例会審議事案の抽出結果について 

・平成２３年度第１回定例会議事概要の公表について 

    ・平成２３年度発注見通しの公表について（工事） 

    ・長岡京市公正入札調査委員会設置について 

意見・質問 回答等 

報告事項について 

○昨年、執行率の 91％と平成 24年 1月地点で

の入札状況を見ると 13%程少ないのですが、

予算関係か国に関係することなのかそれと

も事業の進捗状況だけの影響なのか？ 

 

○総括表様式１において、何故、条件付きに

落札率の低いものが偏っているのか、何か

理由等を検証されていますか？ 

 

○この案件は全て特定ですか？ 

 

○簡易公募については特定、一般どちらなの

ですか？ 

 

○電子入札の話がありましたが、結果につい

ては？ 

 

 

○資料３に関しての電子入札はどれですか？ 

 

 

○電子入札につき具体的には分かりません

か？ 

 

 

○９ページの別表(2)の(9)というのは？ 

 

◎平成２２年度の談合情報対応については？ 

 

 

※報告事項につき承諾します。 

 

・関連したことも見込まれますが、実質は事業

の進捗状況によるものです。 

 

 

 

・３ページの整理番号１~４が特に低く、その

４件は特定建設業を対象にした入札となっ

ているのが原因ではと見込まれます。 

 

・はいそうです。 

 

・ほとんどが一般を対象にしています。 

 

 

・それぞれ、下水・電気・道路等の種別に分け、

各種業者に慣れていただくためにふるい分

けをしております。 

 

・今回は掲載していませんが、次回委員会での

対象につき、一覧表としてあげます。 

 

・今回、６件を試行実施しました。これにつき

詳細は次回委員会での報告事項として掲載し

ます。 

 

・指名停止要綱の別表での (9)第 2 のアの該当

項目です。 

※前回の説明と同じく、談合対応は結果とし

て、その後の連絡は有りませんでした。また、

対応についてはマニュアル改訂により実施

しました。 

 


